



令和3年5月10日(月)、初期消火を行った地域住民の佐野登様、斎藤一様、佐藤正様、佐藤洋子様、佐藤昭博様、佐藤美咲様、ヤマト運輸配達員遠藤卓也様の7名に対して感謝状が贈呈されました。

この事案は同年3月27日(土)に南部町井出地内で林野火災が発生した際に、地域住民とヤマト運輸配達員の7名が連携し、迅速な消火活動により、火災の拡大を最小限に食い止めたものです。

この勇気ある行動を讃え、感謝状が贈呈されました。

適切な初期消火活動により、山林への延焼拡大を最小限に防いだことは、初期消火の重要性を再確認でき、この事案を踏まえて、今後消防本部では、地域住民に対して、初期消火の重要性をさらに広めていくこととしています。

2021年の祝日が移動します

2021年は、東京2020オリンピック・パラリンピック開催に合わせて国民の祝日の「海の日」「スポーツの日」「山の日」がそれぞれ下記のとおり移動し、従来の祝日は平日となります。祝日移動に伴い、町の業務日が変更となりますのでご注意ください。

祝日名	例年	2021年の特例措置
海の日	7月の第3月曜日	7月22日（木）オリンピック開会式の前日
スポーツの日	10月の第2月曜日	7月23日（金）オリンピック開会式当日
山の日	8月11日	8月8日（日）オリンピック閉会式当日



初期消火活動に対する感謝状贈呈式を開催
峡南広域行政組合消防本部中島消防署